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东方经济论坛新闻

2016年8月8日，www.oane.ws

世界上最大的海洋水族馆将在东方经济论坛举办期间在符拉迪沃斯托克开业

符拉迪沃斯托克俄罗斯岛正在对世界上最大的海洋水族馆开幕式做最后准备工作。
目前水族馆已在测试模式下运行。设施将在东方经济论坛举办日正式开放。http://oane.
ws/2016/08/07/vladivostok-gotovitsya-k-otkrytiyu-krupneyshego-v-mire-okeanariuma.html

2016年8月4日，俄新社新闻

普京将与日本首相安倍晋三在东方经济论坛会晤

“论坛是非常具有代表性的。我们期待我们的总统、来宾的发言，以及进行小组讨
论。此外，论坛还将进行相当的双边讨论”，德米特里·佩斯科夫说。据他介绍，本
次论坛将由来自全球的至少700名记者报道。http://ria.ru/politics/20160804/1473592902.html

2016年8月4日，www.finanz.ru

创建欧亚经济共同体和韩国之间的自由贸易区第一次评估将在东方经济论坛上进行

俄罗斯经济发展部部长阿列克谢·乌柳卡耶夫在同韩国韩国贸易、工业和能源部长周
亨焕举行会晤后如是说。“去年我们（同韩国）启动了联合研究小组，举行了两次会
议。最后一次是在韩国进行，我们一直认为秋季将有最终结论，并且他们将会给出自己
的建议，- 乌柳卡耶夫说。- 我们达成一致，会尽量加快速度，在东方经济论坛召开前
完成自己的工作。然后我们就可以向总统报告，研究已经完成并收到一些建议”，- 乌
柳卡耶夫补充道。据他介绍，建立韩国和欧亚经济共同体之间的自贸区可能需要1.5-2
年。http://www.finanz.ru/novosti/aktsii/pervye-ocenki-sozdaniya-zst-mezhdu-eaes-i-yuzhnoy-koreey-predstavyat-na-
vef-1001339837
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2016年8月3日，俄新社新闻

韩国总统朴槿惠将参加东方经济论坛

9月3日继续举行普京与韩国总统朴槿惠的会谈，克里姆林宫新闻局报道。

会谈将讨论双边关系的发展前景和状态，包括在政治，贸易，经济和文化，人文领域的
合作。将特别讨论迫切的国际和地区问题。本次峰会计划签署系列双边文件。http://ria.ru/
politics/20160803/1473475597.html#ixzz4GNdDFR98

2016年8月3日，塔斯社

东方经济论坛将举行“远东街”联欢节

2016年9月1-4日东方经济论坛与会者将可以了解到远东联邦区九大主体之一的特别和
耀眼的特点。滨海边疆区将在荷花馆，楚科奇自治区将用熊穴和海象皮小船欢迎到访
者。堪察加州将在火山形状的展馆。马加丹州将体现黄金开采的交互式可视化。在阿
穆尔州展馆可以在航天器中拍照，哈巴罗夫斯克边疆区计划使用全景视频墙，萨哈林
州 - 滑雪模拟器，萨哈共和国（雅库特）将展出独特的古生物展品- 万年前的洞穴
狮。联欢节的特邀嘉宾是克里米亚共和国，他们也将展示自己的展品。http://tass.ru/novosti-
partnerov/3507207

2016年8月2日，www.minvostokrazvitia.ru

东方经济论坛将讨论俄罗斯，中国，日本，韩国，蒙古和东盟国家的战略发展联合平台

在俄罗斯远东发展部部长亚历山大·加卢什卡和俄罗斯国立高等经济学院专家的会谈中
讨论了同亚太国家的联合战略规划。“打造联合战略发展平台是非常有趣的：俄罗斯，
中国，日本，韩国，蒙古和东盟国家。我们计划利用东方经济论坛的活动之一专门研究
此议题。论坛本身就是形成该战略平台，讨论和设计共同未来的良好助推器”，- 加卢
什卡强调。http://minvostokrazvitia.ru/press-center/news_minvostok/?ELEMENT_ID=4495

2016年8月2日，www.skr.su

尤里·特鲁特涅夫：第二届东方经济论坛将超越第一届

东方经济论坛筹备工作进行的非常有效。特鲁特涅夫如是说，特别强调了各地区准备的
展览的重要性。展馆将高质量完成，必须充分代表联邦主体和向论坛来吧介绍远东。“
我自己都很感兴趣，“远东街”看起来会怎么样。许多地区都是展现观众有兴趣看的。
我们希望第二届论坛超越第一届 - 这是主要的任务。并努力做到东方经济论坛为区域发
展带来有益影响”，- 特鲁特涅夫强调。http://skr.su/news/261818

2016年8月2日，www.forumvostok.ru

东方经济论坛将举行俄德商务对话

东方经济论坛商务计划包括举行俄中、俄韩、俄罗斯-东盟商务对话，以及俄日论坛。在
德国企业界的倡议下论坛将举行俄德圆桌会议。

“俄罗斯政府有这样一个观点，即转向东方，但这并不是和西方背道而驰。这是发展
的另一个维度，俄罗斯的可持续发展至关重要。如果在明年第三届东方经济论坛，我
们看到同其他西方国家举行类似的商务对话这将是非常好的”，- 加卢什卡说。https://
forumvostok.ru/na-vostochnom-ekonomicheskom-forume-sostoitsya-biznes-dialog-rossiya-germaniya/
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远东国家政策

2016年8月4日，“远东资本”

远东新的自由港管理第一批成功将在三个月后总结

尤里·特鲁特涅夫在南萨哈林斯克召开了远东联邦区俄罗斯总统全权代表理事会会
议。会议讨论了关于加速远东发展和推广自由港模式的俄罗斯总统命令的执行。

在总结2016年上半年远东发展情况时，特鲁特涅夫表示，远东联邦区2016年1月-6月经
济上整体保持积极态势，工业生产增长达105.4％。

在讨论推广自由港制度问题时特鲁特涅夫说，第一批成功将在三个月后总结。“我们
在符拉迪沃斯托克自由港问题上已经摇摆了约三个月。其他的都是在同一时期来的。
我们希望，在此期间自由港吸引足够多的居民企业，将有益于经济发展”，- 副总理
说。http://dvkapital.ru/regionnow/dfo_04.08.2016_8573_pervye-rezultaty-po-upravleniju-svobodnykh-portov-
na-dalnem-vostoke-budut-podvoditsja-cherez-tri-mesjatsa.html

2016年8月3日，www.skr.su

尤里·特鲁特涅夫：明年远东将遇到其他能源形势

“远东发展不能不为投资提供必要的能源，为人们创建舒适、安全的环境”，- 副总理说。

“俄罗斯总统通过了关于调整能源税率的战略决策。法案已经准备好，现在位于联邦政
府。在秋季会议上我们将提交。我希望明年远东遇到其他能源形势为发展商业和吸引投
资将出现其他场景条件”， - 远东发展部新闻中心援引特鲁特涅夫讲话报道。http://skr.su/
news/261828

远东经济

2016年8月8日，国际文传电讯

中国邮轮首次抵达符拉迪沃斯托克

滨海边疆区旅游局局长康斯坦丁·舍斯塔科夫说，“中华泰山”号的入港是滨海边疆
区以及整个远东的重要事件，因为中国邮轮市场是亚洲最大和增长最快的。

“中华泰山”号邮轮载有约500名乘客和350名船员”，- 滨海边疆区管理局新闻中心
报道。

新闻中心报道，“中华泰山”号母公司渤海轮渡领导张宇表示中国计划定期停靠邮
轮。http://tourism.interfax.ru/ru/news/articles/35376

2016年8月2日，www.forumvostok.ru

优先发展区框架下农业项目将出产100万吨产品 

远东发展部副部长希尔盖·卡恰耶夫在保障远东国家安全问题度假式会议上表示，新的
农业产能将有25万吨肉，6万吨乳制品，24万吨饲料，50万吨种植产品，以及可以生产鱼
制品，肉类罐头，香肠等。
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目前三十个优先发展区有三个在进行农业专业化：“米海洛夫斯基”（滨海边疆区）
，“别洛戈尔斯克”（阿穆尔州），“尤日纳亚”（萨哈林州）。https://forumvostok.ru/
selskohozyajstvennye-proekty-v-ramkah-tor-dadut-1-mln-tonn-produktsii/

2016年8月2日， «Gudok»

在滨海1号国际运输走廊发展框架下在测试模式下进行了集装箱转运

在滨海1号国际运输走廊框架下在东方港务公司有限责任公司码头测试了环形列车路线
新服务。通过铁路边疆口岸绥芬河 - 格罗杰科沃，以及纳霍德卡 - 沃斯托奇纳亚发送
了两批中转集装箱。正如港务公司所说，类似路线可以极大的优化中国货主物流。 

“通过东方港务公司终端从中国北方到南方的货物运输物流方案符合货主要求，依靠
快速的货物交付，终端服务质量和技术运营的优化，以及滨海边疆区和中国运输物流
过程参与方的广泛的兴趣”，- 东方港务公司董事总经理亚历山大·杜德科说。http://
www.gudok.ru/newspaper/?ID=1345596&archive=2016.08.02

远东新发展机制：成功的历史 

2016年8月4日，塔斯社

远东发展基金投资外贝加尔农业产业项目4亿卢布

“该项目将在后贝加尔边疆区丈夫和远东及贝加尔地区发展基金在2016年6月圣彼得堡
国际经济论坛上签署的协议框架下实施”，- 边疆区新闻中心说。

在该项目的投资将增加粮食作物和油菜的种植面积9倍，外贝加尔投资集团“共青团员
育种工厂”总经理瓦列里·内格尔说。据他介绍，将更新设备，重建粮仓，并增加工
作岗位。http://tass.ru/ekonomika/3508747

2016年8月4日，国际文传电讯

俄罗斯农业集团将投资滨海边疆区农业项目160亿卢布

“RusAgro”打算在滨海边疆区新建几个养猪场，饲料工厂和粮仓，远东发展部新闻中
心援引副部长谢尔盖·卡恰耶夫的话报道。总投资预计158亿卢布。

在该项目框架下8月1日开始了米海洛夫斯基优先发展区粮仓建设，9月5日应启动第一
批三个养猪场的建设。http://www.interfax-russia.ru/FarEast/news.asp?id=751114&sec=1679


